

ONU: Condenan nuevo lanzamiento de misil por la RPDC



Nueva York, 29 ago (RHC) António Guterres, secretario general de la ONU, condenó este 29 de agosto, en Nueva York, el nuevo lanzamiento de un misil balístico por la República Popular Democrática de Corea (RPDC), país que insiste en su derecho de defenderse de la agresividad de Estados Unidos.

"La prueba realizada este martes viola las resoluciones del Consejo de Seguridad, las cuales han ido escalando en las sanciones contra Pyongyang", afirmó el diplomático, en una declaración.

En el texto, Guterres instó al gobierno norcoreano "a cumplir con sus obligaciones internacionales" y a trabajar para el regreso al diálogo.

La RPDC afirma que su programa nuclear es disuasivo, y responde al despliegue militar de Washington en la península coreana, donde ejecuta junto a sus aliados, maniobras bélicas consideradas por la nación asiática una amenaza de guerra, recuerda la información de la **agencia Prensa Latina**.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139748-onu-condenan-nuevo-lanzamiento-de-misil-por-la-rpdc>



Radio Habana Cuba